
Dice Cardenal Hoeffner: 

Salvadoreños Están 
contra Cubanización 

" Los salvadoreños se 
defienden contra tres 
peligros: la afganlza
clón, la cubanlzaclón y 
la proletarlzaclón", ex
presó el Cardenal ale
mán Joseph Hoeffner, 
durante la homuta do
minical pronunciada 
ayer por la mañana, en 
la Catedral Metropol1ta
na. 

Hoeffner, Arzobispo 
de Alemania y Presi
dente de la Conferencia 
Episcopal germana, lle
gó la noche del sábado a 
esta capital y durante su 
breve visita se reuntó 
con el Presidente Duar
te y el Alto Mando de la 
Fuerza Armada. 

La visita del prelado 
es parte d~ una gira por 

Cosecha Café no Llegará 
ni a los 2 Millones qq. 

1 Mientras en 1978/79 la 
1 producción de café fue 
1 de cuatro millones y me
' dio de quintales, la pre
sente cosecha 1986/ 87 no 
llegará n1 a Jos dos mi
llones de quintales debl

. do a la lntromlslón del 
' Estado en la comerclall
zaclón del grano, afirma 

la Asociación Cafetale
ra de El Salvador. 

El INCAFE es el res
ponsable de que la pro
ducción del café esté re
ducida a menos de la 
mitad, lo cual ha traído 
como consecuencia me
nos divisas para el país, 
-Favor pase a la p¡),glna 39 . 

Señalan Importancia de 
Industria Farmacéutica 

La importancia que la 
Industria químico-far
macéutica tiene en lo 
económico y en lo so
cial, señaló el Dr. Ro
meo Majano Araujo du
rante la mesa redonda 
realizada el sábado 
como parte del IV Con
greso Nacional de Cien
cias Químicas y Farma
céuticas. 

La mesa redonda se 
·desarrolló con la partt
clpaclón del menciona
do profesional, así como 
del Dr. Franklln López 
López y de los Ucencla
dos Carmen Aída Casta
ñeda, Manuel H. Ma
chón y Osear Pérez 
Martínez. 

El presidente de la In
-Favor pase a la página 51 

Almacenes S imán 
Cumple 65 Años 

Sesenta y-ctñco años cumple hoy almacenes 
Stmán, una de las empresas comerciales que 
más han contribuido al desarrollo económico y 
social del país, brindando nuevas oportunidades 
de trabajo y ofreciendo lo mejor a la famil ia 
salvadoreña. 

Centroamérlca para co
nocer la labor de la Igle
sia y su papel frente a 
los confl1ctos económi
co-sociales. 

Monseñor Hoeffner 
fue recibido la noche del 
sábado en el Aeropuerto 
El Salvador por Monse
ñor Arturo Rivera Da
mas y su auxutar Gre
gorlo Rosa Chávez y 
otros reUgtosos. 

El Carde na l vi no 
acompañado de Monse
ñor Wllhelm Schaetzler, 
director de la Conferen
cia Episcopal Alemana, 
y del Obispo AuxUlar de 
Quito, Emll Stehle. 

Los tres concelebra
ron ayer por la mañana 
la misa dominical con 
Rivera Damas y Rosa 
-Favor pase a la página 79 . 

.. 

. NUEVA SUCURSAL.- La nueva sucursal de Almacenes Slmán, S.A., 
situada en el Paseo General Escalón, antiguo local de la ODECA, se 
encuentra al servicio de sus cllentes. Este día Almacenes Simán S A 
celebra su 65o. Aniversario de Fundación. ' · ·• 

Algodoneros Señalan 
Problemas del Cultivo 

El otorgamiento de un 
crédito de precomercia
lizaclón, la concesión de 
lineas de crédito a más 
tardar en abrll y que el 
sistema bancario no le 
cobre intereses a los al
godoneros en diciem
bre, fue solicitado ayer 
al Gobierno por los 
miembros de la Coope
rativa Algodonera du-

rante la elección de su 
directiva. 

El algodonero Ullses 
González. de Usulután, 
sugirió tres puntos al 
Ministro de Agricultura, 
quien figuraba como ob
servador en la elección 
de la Directiva de la 
Cooperativa Algodone-

El 8 de diciembre de 1921, día de la Inmacula
da Concepción, don José J . Stmán fundó un pe
queño establecimiento que a través de los años y 
muchos esfuerzos y sacrlflclos llegó a desarro
llarse y convertirse en el complejo comercial 
más 1m portante del país. 

Fue Almacenes Slmán la primera empresa en 
edlflcar un almacén de departamentos, con to

-'-F.avoi pase a la pág ina 39. 

QUIMICO DEL AÑO.- El Lic. Manuel Hum
berta Machón Rivera recibe del Dr. Francisco 
Argüello, el Premio ARSAL. Además el Lic. 
Machón recibió Diploma como Químico del 
Año, por el Dr. Franklin López y López, presi
dente del Colegio de Químicos de El Salvador. 

LA DIRECCION DE ENERGIA Y Recursos Mineros, del 
Ministerio de Economía, realizó tres mil siete ins
pecciones del 15 al 21 de octubre, el periodo más 
critico del terremoto. En las inspecciones realiza
das en la zona del desastre se reconectaron o se 
desconectaron las instalaciones eléctricas, con el 
fm de ofrecer mayor seguridad a los damnificados. 
Por otra parte, en la misma Dirección se informó 
que se está elaborando el Reglamento de Obras e 
Instalaciones Eléctricas, con aspectos más actuali
zados, para ofrecer mejores servicios a los usua
rios, ya que el editado en 1960 no llena los requisitos 
necesarios para dichas actividades. También se ha 
elaborado el Proyecto de Ley de Minería, el cual 
comprende la agUización de los trámites para ob-
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DIRECTIVA.- Mesa directiva del IV Congreso Nacional de Ciencias 
Qufmicas. Al final del evento se otorgó diplomas a Jos distintos labora
torios que tienen 10, 25 y 50 años de labor profesional. I zquierda a 
derecha: Dres. Luis Armando Barrachina, Dlnora de Ortlz, Georgina 
de Reyes, Franklin Lópe¡;, Lic. Iván Rodrfguez y Dra. Lucía de Sala-
zar. -

Dice ANEP 

Los Nuevos Gravámenes 
Perjudicarán Economía 

Las nuevas tasas im- · crisis, hemos solicitado 
positivas, de ser aproba- a la Comisión de Ha
das, tmpactarán ne¡:ati- cienda y Especial del 
vamente en la ya cntica Presupuesto que, de 
situación social y econó- acuerdo a lo que permi
mlca del país, afirma la ta la Ley de la Repúbli
Junta Directiva de la ca, postergue cualquier 
Asociación N aclonal de decisión sobre el Presu
la Empresa P r ivada puesto de la Nación, con 

el propósito de permitir 
un análisis más cuida
doso y profundo de otras 
opciones que puedan 
plantearse para atender 
el serlo déficit fiscal", 
añade. 

La solución fiscal im
-Favor pase a la páQina 51. 

(ANEP), en una carta 
al Presidente Duarte. 

Los diferentes secto
res del quehacer eco
nómico nacional están 
preocupados por la posi
ble Introducción de nue-

Necesaria Prórroga para 
Estudiar Presupuesto '87 

• vas tasas Impositivas. 
De más está decir que 
cualquier medida para 
reactivar la economía 
será nula con los nuevos 
Impuestos, agrega 
ANEP. 

"Ante esta situación. 
y .reconociendo IQ tras
cendental de la presente 

La Comisión de Ha
cienda y Especial del 
Presupuesto debería ac
ceder a lo solicitado por 
ANEP sobre la conce
sión de una prórroga 
para la aprobación del 
P resupuesto de la Na
ción para 1987, hasta fi
nales de ene~o. 'declara 
el diputado Roberto Es-

cobar García, de PAI
SA. 

El presupuesto para 
1987 está íntimamente 
ligado con el segundo 
"paquetazo" de medi
das económicas. 

Escobar García seña
la que en las Instancias 
superiores del Gobier
-Favor pase a la página 39. 


